



11 de agosto de 2023

No.062

## CONVENIO PARA LA INTERNACIONALIZACIÓN DEL MICROCURRÍCULO EN MEDICINA

Este semestre 2023-2, se puso en marcha el convenio “Fortalecimiento de la Internacionalización desde el aula, a través de la asignatura Biología Celular y Molecular, en el programa de Medicina de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Unidad Central del Valle del Cauca”.

Este convenio, que cuenta con la participación de las Facultades de Salud, a través del programa de Medicina de las instituciones Unidad Central del Valle del Cauca y Universidad Federal de Santa Catarina (Brasil), tiene como objetivo incorporar competencias internacionales, globales e interculturales en la asignatura Biología Celular y Molecular, mediante estrategias de enseñanza, aprendizaje y evaluación pertinentes; con la participación de docentes y estudiantes extranjeros, realizando actividades como sesiones o aulas espejo, ajustando el microcurrículo con unidades temáticas y resultados de aprendizaje que estén de acuerdo con los lineamientos y recomendaciones internacionales, promoviendo además, la movilidad académica, el bilingüismo, la investigación y publicaciones conjuntas.

El proceso está siendo liderado por Melissa Negro Dellacqua, MSc. en Biología Molecular y PhD en Farmacología, profesora adjunta y coordinadora de enseñanza médica en la Facultad de Ciencias de la Salud en la Universidad Federal de Santa Catarina y el docente Ángel Alfonso Aguirre Durán, PhD en Ciencias Biomédicas Microbiología de la Universidad de São Paulo, profesor titular de la Facultad de Salud en la Unidad Central del Valle del Cauca y director del Semillero en Genética y Biología Celular Humana y Bacteriana.

